



Der Verein Herzkinder Österreich lud zu einem Treffen in Grünburg ein. Foto: Christian Moser

REITERHOF

Herzkinder verbrachten einen Tag mit Pferden

GRÜNBURG. Reiten stand im Mittelpunkt des Herzkindertreffens beim Reiterhof Moar im Baumgarten in Grünburg. Die Mädchen und Buben genossen es, auf verschiedenen Pferden eine Runde zu drehen. Natürlich kamen auch Streicheleinheiten für die Tiere nicht zu kurz und das eine oder andere Pferd wurde mit einem kleinen Leckerli verwöhnt. Im Saloon bemalten die

Kinder Gläser, ein paar Kunstwerke werden als Weihnachtsüberraschung verschenkt. Während sich die Kinder vergnügten, tauschten Eltern bei Kaffee und Kuchen Neuigkeiten und Erfahrungen aus. Auch der Nikolaus schaute bei den Kleinen vorbei. Zum Abschluss genossen die Teilnehmer des Herzkindertreffens köstliche Ripperl im Saloon. ■